



かたくい



令和2年度
第20号

2020.9.10

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

貴重な体験から多くの気づきを得た2日間 ～5年宿泊体験学習～



先週の3・4日の2日間、5年生が保呂羽山での宿泊体験学習を行いました。コロナウィルス感染防止のため9月の実施となり、暑い中での活動となりましたが、子どもたちは大変充実した活動を行うことができました。保呂羽山の所員の方々が、「協力して・助け合って」・「仲良く」・「ルールを守って」活動する子どもたちに感心されていました。引率した私たちも、これまで身に付けた力を十分に発揮している様子を見て、安心して活動を任せることができました。

子どもたちはそれぞれの体験を通して得たこと、気付いたことは、今後の生活に役立っていくことと思います。ひと回りもふた回りもたくましくなった5年生。今後の活躍も期待できそうです。



～子どもたちの感想から～

O.Kさん

みんなと協力をしたり、いろいろなことに挑戦したりすることができました。相手の意見を聞いたり、自分で考えたりして挑戦できたこともありました。また、自然の大きさと大切さに気付くことができよかったです。

K.Yさん

いろいろな活動で、みんなと協力して動くことができたし、野外炊飯では、働くことの大切さが分かりました。PA、カヌーなどでもみんなと協力することができました。また、自然は私たちにとって不自由なところがたくさんあるけど、慣れたらとてもいいなということが分かりました。

S.Mさん

活動では、相手の意見をしっかり聞いたり、自分の言葉できちんと伝えたりすることができました。野外炊飯では、グループのみんなと協力し、あきらめずおいしいカレーを作ることができてよかったです。全ての活動を通して、先生方の話を聞いてしっかりと行動することができました。